



園からのおしらせ



空を見上げると青空が広がっており、真っ白な雲とのコントラストがとてもきれいでいます。今年の夏は梅雨明け前から連日猛暑が続いているが、園では日差しの強い時間での外遊びを避けながら、水遊び、プール活動などを取り入れ熱中症対策を行っています。水に触れて元気よく遊ぶ声は園内に響き渡り、特にプール活動は3年振りということで盛り上がっています。新型コロナウイルス感染症対策を取りながらの活動ですが、本格的な夏を満喫していきたいと思います。

7月1日(金)に5歳児らいおん組がディキャンプを行いました。いつも過ごす保育園の活動とは異なる活動にお友だちといっしょに丸一日取り組みましたが、あっという間の時間でした。子どもたちがお友だちといっしょに、活動に最後まで一生懸命に取り組み、協力して挑戦する姿に保育者も成長を感じました。今回の経験が小学校就学までのさらなる成長へと続くよう、引き続き温かく見守っていきたいと思います。7月11日(月)～15日(金)には、園内で夏まつりごっこを行いました。盆踊り、お神輿、出店、職員による太鼓披露など1週間をかけて行い、最終日の15日はスタートの合図と共に出店を回り、袋いっぱいのお買い物を楽しんでいました。また、保育者も子どもたちといっしょにはっぴを着て盛り上げました。全国的にいまだ開催中止の多いお祭りや盆踊り大会ですが、城山夏まつりで夏の風物詩を感じることのできた素敵な時間でした。

先日『新型コロナウイルス感染症拡大防止の為の対応について』のお手紙を配布しました。保育園で新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生した場合の対応について、国、東京都からの事務連絡に基づき変更事項やご協力いただきたい事項等をお示しましたが、今年度になり保育活動も少しずつですが以前のような活動、行事が再開できることが増えた中での急激な感染者の拡大で、保育園でも7月は休園となったクラスがありました。また園児、職員、保護者の感染も聞かれる状況です。お手紙にありました通り、陽性者が発生した場合濃厚接触者の特定は原則行いませんが、同時期に園児、職員等が複数陽性となり、感染拡大の恐れが高い場合には稻城市より提供を受けています抗原キットの利用や例外として濃厚接触者の特定を行いますので、保護者の皆様におかれましては引き続きご理解とご協力を願いいたします。そして保育園では、熱中症対策も取りながら感染対策で必要な基本的な手洗い、うがい、3密を避ける保育環境の整備工夫も継続していきたいと思います。ご家庭でも夏のお休み中、熱中症、新型コロナウイルス感染症対策をはじめ、事故や怪我などにも十分注意をしながらお過ごしください。

園長 川村 恵美



保育目標

ひよこ組（0歳児）
・信頼関係を築いた保育者との関係の中で欲求を満たし、関わることを十分に楽しむ。 ・水の冷たさや不思議な感触を持ちながら、保育者と積極的に水遊びを楽しむ。
ねこ組（3歳児）

あひる組（1歳児）
・衣服の着脱自分で行う意欲をもつ。 ・音楽に合わせ、簡単な楽器遊びやリズム遊びを保育者と友だちと一緒に楽しむ。

べんざん組（2歳児）
・食器具の持ち方を知り、意識して食事をする。 ・水を使った様々な遊びを保育者と経験する。

とら組（4歳児）
・夏の時期の過ごし方を覚え、快適に過ごす。 ・虫や咲いている草花を見つけ、季節感を味わう。

らいおん組（5歳児）
・夏の遊びを楽しむ中で十分な休息をとりながら健康に過ごす。 ・友だちと一緒に一つの活動に取り組み、工夫する楽しさや達成感を味わう。

【楽しかったね！夏まつりごっこ】



- 11日（月）から夏まつりごっこ週間として、朝の時間各クラスで「ドラえもん音頭」を踊ったり、らいおん組・とら組のお神輿担ぎを皆で応援しました。今年のお神輿は『星』をテーマにした作品で、らいおん組の子どもたちの想いをのせて、力を合わせての練り歩き。ねこ組・とら組のお友だちも鳴子を持って応援してくれたり、あひる・べんざん組の子どもたちは「ワッショイ！ワッショイ！！」と大きな声を出して、みんなの心を明るく元気にしてくれました…☆☆☆
- 15日（金）は、夏祭りごっこ本番の日で幼児クラスの子どもたちは映画を見たり、園長先生の巫女によるおみくじ、魚つりに、輪投げゲームで盛り上がり、恒例のヨーヨー一つもしたり、3年ぶりの保育者の太鼓も見てお祭りを満喫しました。乳児クラスの子どもたちは、各クラスでお祭りのゲームを楽しみました。



【運動会の日程のお知らせ】



日時：令和4年10月22日（土）

時間：1部 8:40～9:50 べんざん・ねこ組
2部 10:10～12:00 とら・らいおん組

場所：（晴天時） 城山保育園 育園 庭園

（雨天時） 城山小学校 体育館

*保護者の方2名までの参加をお願いします。（在園児以外の兄弟姉妹はご遠慮下さい。）

*新型コロナウイルス感染防止の観点より、今年度は2部制での開催です。

*新型コロナウイルスの感染状況等により変更が生じることも予想されますので、その際には決まり次第随時お知らせ致します。

【夏休みのやくそく】

- ☆ 早寝、早起きをして生活リズムを崩さないようにしましょう。お昼寝をして休息を取りましょう。
- ☆ 出掛ける時はおうちの人と一緒に、帽子も忘れずにかぶりましょう。
- ☆ ジュースや冷たいものを食べ過ぎないようにしながら、十分な水分を摂取して、熱中症にならないように気をつけましょう。
- ☆ 花火は大人の人と一緒にしましょう。



【新職員の紹介】

はら やえ
午前保育士

原 八枝
お願い致します。



【引き取りの訓練（防災訓練】 9月1日（木）

9月1日（木）防災訓練（園児引き取りの訓練）を行います。

訓練内容は、在園時間に災害が起き、緊急避難・帰宅する想定で行います。

通常通りのお迎えの中で、「園児引き取りカード」等のやり取りを行います。

《当日の流れ》

- 1、タッチパネルで降園操作をした後、玄関にせっちしてある「園児引き取りカード」に記載してください。
- 2、「園児引き取りカード」を職員または運番職員にお渡しください。
- 3、「クラス名・園児名・続柄」を伝えて下さい。

※当日は、ホームページでのお知らせ・災害用伝言ダイヤル（171）・緊急メール発信を予定しています。メール登録をされていない方は、登録をお願い致します。緊急メール申し込みを園のホームページで受け付けています。

伝言の再生方法 ▼

※ブッシュボタン式電話機とは
「数字ボタンを押すことに
音が聞こえる電話機のことです。

1

2

3

4

カイダンスが流れます。

被災地の方はご自宅の電話番号を
被災地以外の方は被災地の方の電話番号を

↓
市外局番からダイヤルしてください。（通話料金が必要です）

（　　）（　　）（　　）（　　） - （　　）（　　）（　　）

回転ダイヤル式電話機の方

ブッシュボタン式電話機の方

カイダンスが流れます。

再生

9 #

カイダンスが流れます。

伝言を追加して録音されるときは 3 #

